



Alangasí, 11 de agosto de 2022

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo  
**VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ**

### **CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 076**

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día **jueves 18 de agosto de 2022, a las 09h00**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de actas anteriores
4. Informe de actividades de comisiones
5. Reglamento de uso de los espacios administrados por el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí
6. Reforma al presupuesto 2022 (acuerdo Ministerial Nro. 0033 del 31 de mayo de 2022)
7. Varios
8. Clausura

Atentamente,

*Abg. Nathaly Escaleras*

**PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ**



## ACTA SESION ORDINARIA 076 DEL 18 DE AGOSTO DE 2022

A las 9 h00 del día jueves 18 de agosto de 2022, se instala la sesión ordinaria 076, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de actas anteriores
4. Informe de actividades de comisiones
5. Reglamento de uso de los espacios administrados por el Gobierno Parroquial de Alangasi.
6. Reforma presupuesta 2022 acuerdo ministerial No 33 del 31 de mayo del 2022
7. Varios
8. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**  
Licenciado Henry Quimbiulco **presente**  
Señor Washington Flores **presente**  
Doctor Juan Mejía **presente**  
Señora Cecilia Vallejo **presente**

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba  
Lic. Henry Quimbiulco aprueba  
Sr. Washington Flores aprueba  
Dr. Juan Mejía aprueba  
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Punto 3. Aprobación de acta anterior.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba  
Lic. Henry Quimbiulco aprueba  
Sr. Washington Flores aprueba



Dr. Juan Mejía solicita se adjunte el oficio de rectificación y aclaración enviado el 18 de julio.

Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Punto 4. Informe de actividades de comisiones

**Sra. Cecilia Vallejo.** De la comisión que estamos tratando lo del simulacro nos hemos reunido con los integrantes del municipio, igual de los bomberos para empezar y seguir trabajando en las capacitaciones y también de lo que vamos a tener una capacitación con el Dr. Petróneo vamos a empezar este sábado, vamos a empezar con la comuna de Alangasí, la comuna del Tingo y la comuna de Angamarca. Entonces va hacer una capacitación para empezar a trabajar con nuestra basura orgánica esto va hacer biogestor Este sábado vamos armar ese botecito de biogestor y vamos a empezar con algo pequeño en nuestras casas y esa capacitación nos está dando de ingeniería agrónomo de la ESPE nos van a visitar el día sábado a las 11, entonces lo del simulacro lo vamos a realizar a los alrededores del centro de salud entonces eso y haber si, la gente estaba pidiendo de favor que pasara con las cámaras, entonces le dije que eso teníamos que reunirnos contigo para ver qué pasa con eso de las cámaras eso nomas por favor.

**Lic. Henry Quimbiulco.** Dentro de las actividades de esta fecha 18 de agosto, hemos realizado como todos los meses la promoción y difusión de actividades sea ambientales, educativos mediante redes sociales, hemos estado compartiendo también todo lo que esta realizando el Municipio de Quito, la Administración Zonal los Chillos en lo que respecta a la parroquia de Alangasí, tenemos también el apoyo que hacemos a los emprendedores de la parroquia de igual forma con sus anuncios de actividades que hacen se comparte en redes sociales y buenos a dado buen efecto porque llaman agradecer lo que se esta realizando no, tenemos también presencia gracias a la Administradora Zonal a programas, a inauguraciones y a actos que realiza la Administración Zonal con respecto a la parroquia de Alangasí y sus barrios, tenemos también unos talleres que estamos asistiendo son 35 talleres que se están realizando en la administración zonal sobre importaciones y exportaciones que se esta asistiendo normalmente. Tenemos un trámite que se esta haciendo no sabemos si es seguro, pero vale recalcar la donación de ropa de un 90% nueva estamos realizando el trámite, también hemos hablado con el señor director de vista para todos el Lic. Diego Benítez para ver si se llega a concretar una segunda donación como habíamos quedado por la población de alangasí audífonos, los lentes de descansó y sillas de ruedas eso nos ofreció el Licenciado y está en verse eso sería todo señora presidenta.





**Sr. Washington Flores.** Bueno en cuestiones de comisión de cultura, bueno en genero no habido casi nada ni de las instituciones con las que trabajamos los otros Gad, ni se ha propuesto desde aquí nada ni una acción para esta comisión entonces eso está pendiente Para ver si se concreta algo hasta fin de año, comisión de cultura si estuve invitado a una entrevista radial, en la radio municipal el miércoles 3 para tratar temas concernientes a la cuestión tradicional y religiosa se trato el tema de las fiestas de San Carlos que van hacer 23,24 y 25 de septiembre, también se habló del vigésimo octavo encuentro rural intercultural que se va a realizar en Guaya bamba se trato un poquito a detalle de lo que se va hacer, igual de las fiestas se trato las fechas en las que se van hacer y ese tipo de cosas a nivel general, la entrevista fue con Juan Carlos. Se hizo el día martes 9 una gestión a través del club octavios se me contacto para una donación de 120 listas de útiles entonces se consideró algunas instituciones educativas y se concreto la ayuda a la escuela, entonces van a dar 120 listas de útiles a la escuela ya se va a coordinar con la directora, se ha hecho también la planificación para la devengación de la utilización del espacio del ágora y el centro cultural este fin de semana se planifico se va hacer viernes, sábado y domingo entre sectores entre ellos primero es en la concepción, el otro es en san Carlos a las 11 y el domingo en el parque central, también no se a podido acudir a esa reunión ya que se informo 2h antes y yo estaba en otro evento y yo asistí el día lunes a la reunión la cual era de planificación y ya para concretar asuntos mas particulares en las parroquias yo si mencioné el problemas incluso habían asistido a la reunión solo dos parroquias hay un problema en el sistema o hay una descoordinación yo no sé que es lo que pasa en la administración zonal de hecho incluso intente comunicarme con la jefa de cultura pero no me volvió la llamada y por el chat que tenemos ya se nos convocó, estamos organizando como sería nuestra intervención como alangasí en todas la jornadas en este encuentro vamos a participar ya tenemos todo claro ya solo tenemos que ponerlo a gestionar a una delegación potente podamos cumplir todas las actividades en este encuentro hasta ahí el informe del 18 de agosto.

**Dr. Juan Mejía** hemos mantenido reuniones con el instituto YAVIRAC conjuntamente con la compañera Cecilia vallejo, justamente en base a un proyecto de plan de ciertos lugares de la parroquia con la finalidad de venir y mitigar riesgos en estos sectores, bueno pues se ha visto la situación de riesgos en el sector de las retamas ellos lo habían elaborado también en el sector de Betania, bueno se localizó los riesgos mas en los pozos sépticos y también existen ciertas laderas en las retamas de eso se quedo en realizar una capacitación con los moradores de dichos sectores eso está pendiente , se mantuvo también una reunión con la Dr. Paola Vargas del centro de salud del tingo justamente para continuar con los proyectos tanto de patronato San José como del MIES tratando de continuar con una base de datos para involucrar a más usuarios en estos proyectos de igual manera lo que se ha venido desarrollando con la satisfacción puedo decir que se a terminado las jornadas pero se va a continuar con otros usuarios a partir del mes de



septiembre, en este caso también estaré coordinando con el compañero Henry Quimbiulco ya que es la necesidad de muchas personas que necesitan sillas de ruedas, bastones entonces para continuar como la ves anterior ya ver si se puede solventar la necesidad de cada persona que lo necesita eso, bueno continuamos vocalizando en lo que corresponde a toda la parroquia se sigue realizando visitas a domicilio para obtener base de datos y de esta forma como corresponde ayuda social a diferentes personas que realmente lo necesitan, eso es lo que se ha venido desarrollando en estos días.

**Mgt. Nathaly Escaleras** Bueno empezando con la comisión de obras, que es la más importante ahorita estamos trabajando con los barrios dentro de los convenios de cogestión que tenemos con la prefectura de pichincha, hemos estado haciendo en San Antonio de El Tingo estamos coordinando en lo que es Chinchinloma estos son proyectos de procesos participativos que se están ejecutando ustedes conocen el convenio de cogestión que se firma entre el consejo provincial, el gobierno parroquial y la comunidad en este caso como gobierno parroquial ponemos directamente lo que es la maquinaria y nuestro personal para hacer nuestros trabajos, entonces estamos trabajando en Chinchin loma, en Angamarca realizarse y así mismo estar pendiente de la colocación de la primera etapa de los juegos infantiles que son para 5 sectores en esta primera etapa, que esperamos mas o menos en 15 días ya me puedan entregar al principio se nos dijo que en el mes de julio nos iban a entregar pero no lo han hecho entiendo que hubo un retraso en la fábrica que esta realizando los juegos infantiles y ejercitadores pero ya esperemos que en unos 15 días mas o menos que ya me lo han manifestado ya podamos hacer efectivo entre los barrios esta Jerusalén, San Carlos, San Antonio de El Tingo, Lomas de la Concepción y eso estamos en espera para poder colocar, para que la comunidad tenga este beneficio tenemos ya la firma del convenio y esto está simplemente en espera, también frente a esto estamos haciendo el seguimiento a los procesos de pavimentación que se había mencionado en el portal de obras públicas y del consejo provincial Betania, también se proviene en los próximos 15 días que ya ingresando el contratista para la segunda etapa de pavimentación de Av. Betania donde también se colocara rompe velocidades, se colocara también los sumideros que son sumamente importantes estaremos coordinando con la comunidad y GAD parroquial con los operarios, nuestra maquinaria poder dejar el espacio en perfectas condiciones mientras tanto se ha venido conversando en lo que es el bacheo en el tema de esta vía, en cuanto los proceso de la EMOP la intervención de la rio putumayo esto también de acuerdo al portal de obras públicas se habla de una fecha de adjudicación en el mes de julio sin embargo ya estamos en agosto lo que nos han manifestado es que están en el proceso de adjuntar lo que se llama el adelanto, entonces con eso se da los inicios de trabajo pólizas y demás que tenemos que cumplir que esta dentro de esta etapa esperaría yo que para finales de este mes estén ya iniciando los trabajos es decir en aproximadamente 15 días tal como aquí mismo el señor gerente de la EMOP lo mencionó, en cuanto a la calle Antonio José de Sucre de igual manera ustedes saben la gestión y de hecho esta dentro de este mismo





Gobierno Parroquial  
**ALANGASÍ**

proceso subido la pavimentación para la Antonio José de Sucre sin embargo el mes de diciembre se va a ejecutar el cambio de las tuberías esto quiero recordarles que es parte de la acción que nosotros pusimos en donde se pidió solucionar los inconvenientes esto es parte de ese proyecto, esto se va a realizar en la Antonio José de Sucre por parte de la EMAPS gestión Gobierno Parroquial y también se va a implementar lo que es el alcantarillado al momento ya se encuentran haciendo el diseño del alcantarillado de lo que es la Ferrara, así que se piensa unificar estos trabajos en diciembre para cuando concluyan estos trabajos entrar a pavimentar la calle Antonio José de Sucre no solamente aquí en Alangasí sino también va a hacer hasta la Merced y la salida de la E35 beneficiando a las dos parroquias todo eso se sigue coordinando directamente siempre hay procesos que ya no dependen de nosotros sino que depende de la contratación pública de los procesos que llegan y demás pues nos toca tener un poco de paciencia en este sentido yo sigo insistiendo en cada uno de ellos, se va gestionando en San Francisco de Alaphuma y de la Concepción esta avanzando se está realizando los trabajos, estamos en vigilia continua para continuar con el mantenimiento vial más importante de la parroquia dando atención a los barrios olvidados por muchísimo años adicional a esto en cuanto al tema vial estamos pendientes y hemos mantenido algunas reuniones por parte de la comisión que está gestionando una nueva entrega de recursos en donde se da de manera satisfactoria las vías que han sido propuestas serán La Simón Bolívar que se encuentra en el centro de la parroquia que es sumamente necesario y dar mantenimiento a esta vía central, en cuanto al tema de las cámaras tengo en mis manos lo que es el convenio hemos enviado hacer unas correcciones esto que nosotros cuantificaban gastos que realmente no se habían hablado con el Ing. Juan Zapata sino que se había conversado netamente lo que son cámaras, los pedestales y los postes, sin embargo dentro del convenio se nos había incluido CPU, monitores y unos gabinetes que no tenían nada que ver con el proceso eso enviamos a corregir yo creería que hasta esta semana ya se esté culminando y estaríamos firmando el convenio lo que significaría que si ya la próxima semana firmamos el convenio realizaríamos la adquisición inmediata desde compras públicas y de esta manera colocar las cámaras en los barrios se estimaba hace un año y medio una inversión de 6 mil dólares y en efecto así va a hacer nos habíamos asustado pensando que eran 15 mil pero no, haciendo la revisión de los valores es mucho menor porque recuerden que acá se logró una gestión con la universidad internacional del Ecuador nos ayudó con las 5 cámaras y las otras cámaras ya vamos a hacer directamente con la comunidad, son 7 cámaras con la aprobación del ECU 911 una es en la Concepción, Otra es en San Carlos, en Angamarca, Los dos sidos fonos en el centro de Alangasí, en el balneario del tingo, en la Av. Ilalo y Amazonas y La otra es en la San Juan de Dios esto en caso de las dos comisiones de igual manera en la de desarrollo social vamos a tener una donación en el mes de septiembre de algunos insumos para algunas personas que tienen discapacidad y también hay un proyecto para dar continuidad al proyecto que en algún momento hizo doctor Mejía cuando entregó los kits pero no se dio continuidad para poder saber cómo están si se están ocupando hay una segunda etapa en un proyecto vamos a poner a una Dra. o aun Dr. que se encargue directamente con las personas,



saber si están utilizando estos kits eso es uno de los proyectos que también se esta encaminando con las mismas listas que usted entrego es un seguimiento nada más, creo que ya lo mencioné en la otra sesión, pero se los voy a volver a nombrar en la empresa eléctrica Quito hay un proyecto en el que posiblemente se pueda tener unas luminarias que no necesiten, pero van a necesitar si la luz solar asique hemos ubicado sectores como por ejemplo Chinchin loma que no tiene este tipo de iluminación pero es donde si llega el sol para en la noche tener este beneficio se recorrió algunos lugares como Betania, ushimana, Angamarca pero ellos son los que van a determinar donde sea factible nos mencionó que de los lugares que mencionamos Chinchin loma era el más ocionado por la situación que presenta el espacio en todo caso estamos igual haciendo en seguimiento y en cuanto tengamos una respuesta de si se va o no a colocar vamos a estar pendientes de esta ejecución eso compañeros creo que es lo mas relevante de las comisiones que presido.

*Punto 5. Reglamento de uso de los espacios administrados por el Gobierno Autónomo Descentralizado de Alangasí.*

**Mgt. Nathaly Escaleras** Perfecto estimados compañeros se les hizo llegar a ustedes el formato en el que ya se encuentran no se si tienen algún cambio en particular que deseen darlo les hemos enviado con más de 7 días de anticipación para que ustedes lo puedan leer detenidamente puedan hacer sus aportaciones directamente, aquí ya se ha hecho constar lo que habíamos hablado en sesiones y estoy abierta a escucharlos.

*Los señores vocales proceden hacer la revisión del reglamento con sus respectivas correcciones, para ser revisadas nuevamente en la próxima reunión.*

*Punto 6. Reforma presupuesto 2022 acuerdo ministerial No 33 del 31 de mayo del 2022.*

**Mgt. Nathaly Escaleras** De acuerdo esto también compañeros se les envió aquí hay un tema puntual es para el barrio San Carlos como ustedes saben van a realizar las fiestas en honor de la virgen de la Merced, entonces allí nos han pedido dos días de banda nosotros de acuerdo al presupuesto tenemos para un día de banda no tenemos para dos días de banda, por lo que sería necesario codificar este caso hacer una reforma para poder de pronto tener y de pronto apoyarles siempre y cuando ustedes estén todos de acuerdo en realizar esta reforma y por el tema del ECU 911 también hay que hacer una reforma mejor el Dr. Édison Gallegos les va a explicar de mejor manera para tener claridad.

**Sr. Washington Flores** Yo hago una aclaración en la solicitud están solicitando para tres días, pero se ha considerado y se les ha dicho que se les podrá ayudar para dos días.





**Mgt. Nathaly Escaleras** Es importante compañeros que sepan que a la mayoría de barrios se les ha venido ayudando, pese que no necesariamente hay una obligación al respecto es más la misma contraloría no esta a favor de esto, eso les digo desde ya lamentablemente en este sentido el COTAC no comprende esta situación de que nuestra gente tiene estas tradiciones y que requieren de las bandas a pesar de eso nosotros no hemos negado y hemos apoyado con un día de banda, por eso pongo en su consideración primero de ustedes si es factible que ustedes autoricen estos dos días de banda y de ser así se realice la reforma.

**Dr. Edison Gallegos contador del Gad Parroquial** Procede a explicar la reforma al presupuesto.

**Lic. Henry Quimbiulco** Bueno yo el martes 16 hice a través del chat una solicitud pidiendo la última proforma que corresponde al 28 de marzo de acuerdo a eso doy prácticamente lo que teníamos y de acuerdo a esa proforma comparar con la del 6 de agosto como es lógico, como siempre nos han enviado yo veo aquí en un enero que nos enviaste las partidas cuales aumentan y cuales disminuyen así debe ser para nosotros saber, yo ahorita eso que soy auditor no te entendí nada muy bien masticadito así debe de ser yo no he revisado nada porque no proporcionaron esa información, yo pido la justificación de la creación de las partidas de los proyectos no he revisado. Debo constatar donde está el proyecto. Está en el POA, no está en el POA si, entonces otras cosas que solicité certificado por la señora tesorera y el contador en donde entregamos saldos actuales di tu si de la partida x hubo mil ahorita hay solo seis mil, necesito saber eso 400 en los que se gasto saldos reales hasta la fecha con firmas de responsabilidad no se si me hago entender.

**Dr. Edison Gallegos contador del Gad Parroquial** Claro lo que tú me dices está muy bien, lo que tú me estas pidiendo en el detalle como les pasaba anteriormente eso no se si los demás captaron el mensaje lo mismo que él está diciendo les acabe de informar la diferencia que en cuadro no le pase y lastimosamente a mi pidieron el presupuesto como va hacer la reforma le pase, obviamente si error mío talvez la explicación que les di no haberles pasado el cuadro, tu dices que has pedido al 31 de marzo esta la reforma.

**Mgt. Nathaly Escaleras** Qué partidas están creando.

**Dr. Edison Gallegos contador del Gad Parroquial** La de fletes y maniobras, que hizo de los pasajes exactamente el mismo compañero Quimbiulco fue a puerto rico. Al principio del año no teníamos partida, había partida, pero en cero, yo puse como anticipo más no como gasto es la manera como la que tenemos que jugárnosla, entonces yo de esa manera estoy solventando el desembolso tu viajaste el 4 de abril y hasta el día que te fuiste no nos depositaban todavía y recién al 29 de marzo recién nos depositaron, pero eso ya salió en el estado de cuenta que pudimos sacar en abril.





**Dr. Juan Mejía** Acotando a las palabras de Henry nosotros si necesitamos si nos pueden dar el informe del presupuesto anterior, los saldos y ver en que nomas se ha gastado, que es lo que a quedado y que es lo que tenemos es necesario importante para hacer la reforma ósea el detalle.

**Mgt. Nathaly Escaleras** Entiendo que lo es una comparativa de la reforma anterior de como estuvo la ves anterior y como está ahora.

**Lic. Henry Quimbiulco** De todos los saldos hasta la fecha.

**Mgt. Nathaly Escaleras** Haber señores el tema de San Carlos van o no van apoyar, el tema de los señores necesita sacar permisos si va haber el apoyo o no del Gad Parroquial para los días.

**Dr. Juan Mejía** Una situación señora presidenta, usted hace referencia a las otras administraciones que se les colaboraba con algo no con todo. Pero era en base a los diez mil dólares que nos daba el municipio, esos diez mil dólares se distribuía para los diferentes sectores y ciertas actividades que aquí de nuestra parroquia, lo demás era de autogestión de los ingresos que obteníamos de los toros, en esta ocasión permítame señora presidenta con el respeto que usted se merece pero, de las otras solicitudes del tingo, de Angamarca nunca se nos pidió nuestra opinión la decisión, la había tomado usted entonces acá al menos de mi parte yo si me deslindo de este tema.

**Mgt. Nathaly Escaleras** Haber le aclaro el tema Juanito claro usted dice una cosa, pero otra cosa es lo que esta contablemente acá y acá los registros no consta que esos diez mil eran del municipio, segundo ese dinero del municipio ya no dan y ya les dije dos sesiones antes de esto y les expresé mi molestia además porque fui de las pocas de los Gad parroquiales que protesto en este sentido. Con base eso yo he decido con base al apoyo a la cultura apoyar como lo acabo de decir asido únicamente para un solo día, no para dos días porque todo depende del presupuesto también por eso aquí puntualmente se les ha preguntado el día de hoy si ustedes están de acuerdo o no en apoyar, para dos días y tratar únicamente, en este caso sería de la única partida que se cambiaria en la reforma, haber preguntare para poder apoyar con otro día más, con la banda al barrio San Carlos es necesario modificar la partida. Porque ya no existe ahí recurso, entonces vuelvo a preguntar ustedes en este caso con el pedido del barrio San Carlos están de acuerdo con apoyar un día más, tomando en cuenta que hay que hacer una reforma sí o no.

**Lic. Henry Quimbiulco** Haber yo tengo un criterio, el don Luis el antiguo presidente del Gad daba por buena gente, porque el Suquillo es del correa y bueno ñañito tengo que darte, si hay el hasta actuando mal entonces yo creo que todos tenemos que ampararnos en la vida al menos yo si usted quiere dar señora presidenta a titulo personal el un día



pues hágalo a título personal, yo al menos no créame yo vivo en San Carlos yo estoy colaborando con 3 días de tarima con amplificación me pidieron una vaca loca también, ahora lo otro hagámosle una consulta al abogado si es que es procedente o no es procedente, si el da la base legal en buena hora y si no da la base legal lo siento mucho amigos no por ser buena gente voy a colaborarles al menos yo no.

Lic. Henry Quimbiulco NO aprueba  
Sr. Washington Flores aprueba  
Dr. Juan Mejía No aprueba  
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

Mgt. Nathaly Escaleras Bueno esto sería de tratarlo en una sesión extraordinaria, yo no voy a dar mi criterio aún hasta la reunión, así nos aseguramos todos y quedamos todos de acuerdo.

#### Punto 7. Varios.

Mgt. Nathaly Escaleras Les hemos hecho llegar una invitación de Instituto Yavirac, el lunes se va a presentar el resultado de estos trabajos esta justamente revisando el proyecto de elaboración de evitación de riesgos y prevención para mitigar los riesgos en la parroquia de Alangasí, esta una etapa ya se trabajó con la Universidad Central del Ecuador se trabajo en algunos barrios, ahora en Instituto Yavirac esta cubriendo otros barrios, para no repetir los trabajos y el día lunes se va a tener ya la presentación de estos trabajos a las 10 h de la mañana, entonces por favor para estar todos aquí como lo hemos venido haciendo analizamos pulimos, solucionamos nuestras inquietudes a fin de que eso quede corregido y tener la disposición de la comunidad. Comentarles a todos que la posible UPC que se iba a realizar y que existió un informe en el sector de Mirasierra, que desde hace unos cinco años atrás se había gestionado, sin embargo actualmente mencionaron que este lugar no estaría cumpliendo ya con los requisitos que solicita la policía, por lo cual se ha cambiado y posiblemente se realice en San Gabriel, esto dependerá de los acuerdos a los que llegue todavía no hay un acuerdo definitivo y dependerá también de si esta zona es la más adecuada, sin embargo había una opción de hacer en el tingo sin embargo, se nos fue negado, existe otra posibilidad de realizarlo por Playa chica, pero todavía no esta definido todo esto dependerá de las inspecciones que se tenga.

Dr. Juan Mejía Bueno hace años se creo el SISE en el cuerpo de bomberos entonces era como sistema integrado de seguridad, en ese espacio se puede hacer un desbanca miento y hacer ahí la UPC por que es un espacio municipal, se ve que ahí el espacio





Gobierno Parroquial  
**ALANGASÍ**

necesario para lo que ellos solicitan y por eso esta el cuerpo de bomberos esta allí en ese sector.

**Mgt. Nathaly Escaleras** Me parece correcto en este sentido voy a tomar contacto con las personas haber como esta situación, voy hablar con el presidente de la comuna para ver lo que se puede hacer. El día domingo el consejo provincial va a presentar una obra de teatro y la van a presentar aquí en el parque central a la 14 h están cordialmente invitados con el objetivo de dinamizar un poco la economía y que se tenga visitas, se esta comunicando por las redes sociales y eso nada más.

**Dr. Juan Mejía** Le hago llegar, el oficio de un morador de la calle Sucre y justamente Washo algún rato tomo una fotografía de un basurero que se encuentra en la calle Villarroel y Sucre, ellos cumplen con los horarios de recolección, pero la gente que pasa no siendo moradores pasa botando por fuera del cesto, si no arrojando del vehículo y deja la basura ahí, entonces el pedido es que se les retire eso.

**Sr. Washington Flores** Yo sugiero que estos casos pueden pasar, pero el pedido lo hace una sola persona entonces frente a eso es lo que yo digo, eso se tiene que socializar no puede ser que una sola persona, es necesario tener la opinión de otras personas en todo caso le vamos a responder el documento pidiéndole el respaldo.

Punto 8. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 11: 16 am.

Firmas de aprobación de acta

  
\_\_\_\_\_  
**Mgt. Nathaly Escaleras**  
PRESIDENTA GAPRA



  
\_\_\_\_\_  
**Abg. Nathaly Jácome**  
SECRETARIA GADPRA

